







28 février 2022



Mardi 8 mars 2022

la CGT des territoriaux d'Aulnay-sous-Bois sera présente sur le marché de la gare à 10h

REJOIGNEZ NOUS

Venez nous rencontrer

Préavis de grève déposé pour la journée du 8 mars 2022

Le saviez-vous?



Le 8 mars n'est pas

la journée d'la femme



Le 8 mars est la journée internationale de lutte <u>pour les droits des femmes</u>

Cette journée a été proposée par la militante révolutionnaire et féministe <mark>Clara Zetkin</mark> en 1910 en vue d'obtenir, d'abord, le droit de vote des femmes.

15h40, c'est l'heure à laquelle les femmes arrêtent d'être payées chaque jour, sur la base d'une journée standard de 7 heures (9h - 12h30/13h30-17h).

En 2022, les femmes sont toujours payées 28,5 % de moins que les hommes:

- parce qu'elles sont 30 % à travailler à temps partiel,
- parce qu'elles sont concentrées dans des métiers dévalorisés socialement et financièrement,
- parce qu'elles n'ont pas de déroulé de carrière,
- parce qu'elles touchent moins de primes, d'heures supplémentaires, etc.

5 revendications pour l'égalité

- Sanctionner les entreprises qui ne respectent pas l'égalité salariale
- 1. Lutter contre la précarité et les temps partiels subis
- 2. Revaloriser les métiers à prédominance féminine et reconnaître les qualifications
- 3. Gagner des droits pour la maternité et la parentalité
- 4. Prévenir les violences sexistes et sexuelles et protéger les victimes STOP SEXISME ET VIOLENCES

62% de femmes dans	leur salaire net moyen		
la fonction publique	demeure inférieur à		
territoriale	celui des hommes		
Elles occupent	95,5 % dans la filière		
majoritairement les	sociale		
emplois les plus	94,8 % dans la filière		
précaires, sous	médico-sociale		
valorisés, peu	82 % dans la filière		
rémunérés et offrant	administrative		
de faibles évolutions	80,2 % dans la filière		
de carrière	médico-technique		
29% de femmes sont	contre 7% des hommes		
à temps non complet,			
non choisi			
67% des contractuel·les sont des femmes			

La normalité ? Ce sera quand il ne sera plus indispensable de rappeler l'égalité. Quand cela deviendra une évidence !! En attendant, oui il faut le rappeler, autant que nécessaire et bien au-delà du 8 mars....

Il est urgent de mettre en place un vrai plan d'action et des moyens pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles au travail comme dans la vie. Il est urgent de rétablir l'égalité pour toutes et tous.

Comment agir?

- Participer aux rassemblements 10 h marché de la Gare à Aulnay-sous-Bois
- Rejoindre l'appel unitaire et la manifestation de Paris 14h Gare du Nord
- Stopper le travail ou se déconnecter à 15h40
- ⇒Porter les revendications de la CGT :
- dégel du point d'indice et son augmentation immédiate de 10 pour pallier la perte du pouvoir d'achat depuis 10 ans
- budget dédié pour une revalorisation des filières à prédominance féminine
- application effective de la loi « un salaire égal pour un travail de valeur égale »
- résorption des emplois précaires, plan de titularisation massif et création d'emplois statutaires
- retraite à 60 ans et revalorisation des pensions de retraite pour toutes et tous, notamment pour les femmes qui subissent le blocage de leur carrière et des bas salaires dans des métiers pénibles e peu reconnus.

PREJOIGNEZ LA CGT!

Syndicat CGT des personnels territoriaux d'Aulnay-sous-Bois



vous souhaitez adhérer ou prendre contact : Nom Prénom Adresse		esser
Nom	Prénom	pour
Adresse		
Code postal	Ville	
Téléphone	et /ou Portable	
Courriel		
Direction / Service*		

Syndiquez-vous à la CGT pour être informé, conseillé, défendu Syndiquez-vous à la CGT pour vous faire entendre, faire respecter vos droits et en conquérir de nouveaux